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Почетной
грамотой
главы МО
« С л а н -
ц е в с к и й
р а й о н »
н а г р а ж -
дена заме-
с т и т е л ь
главы му-
н и ц и -
пального
образова-
ния Галина
Михайловна
ШУВАЛОВА –
за многолет-
ний добросо-
вестный труд
и в связи с
юбилеем.

Как и четыре года назад, прежде всего, позвольте искрен-
не поблагодарить вас за доверие и поддержку, оказанные мне
в ходе выборов губернатора Ленинградской области!

Состоявшиеся выборы еще раз показали, что в Ленинград-
ской области ушло в прошлое время болтунов, показной мишу-
ры, пустых слов и обещаний. Откровенно говоря, прошедшая
предвыборная кампания  стала для меня большим откровени-
ем. Столько «грязных» технологий, замешанных на откровен-
ной лжи и провокациях, Ленинградская область еще не виде-
ла. Но любители политических шоу и наветов, обмана людей и
чернухи не рассчитали, что в нашем регионе живут мудрые и
грамотные люди, которые умеют отделить зерна от плевел, и
отдают голоса за дела и конкретные программы.

Выборы в Ленинградской области стали первыми перед
думскими и президентскими, и они убедительно показали, ка-
ким курсом регион будет двигаться дальше. Вы, дорогие дру-
зья, четко указали на место горе-политикам, которые по-пре-
жнему держат людей за быдло, которое проглотит любую вы-
думку, обернутую в красивые фантики. Нет, этого не случилось,
потому что не могло случиться – в России и нашем регионе
произошло изменение менталитета народа. Люди сегодня во
всем разбираются и не дают себя обмануть.  Бесспорно, поез-
дки и встречи с избирателями, ваши наказы и советы, данные
мне, не пройдут бесследно. Пять лет работы губернатором Ле-
нинградской области, как и предыдущий срок, будут направле-
ны на решение проблем региона. Мы вместе немало сумели
сделать за последние годы, но предстоит многое завершить,
продолжить развитие области как крепкого и устойчивого, ста-
бильного региона, достойного своих жителей.

Благодаря вашему доверию работа на благо людей в Ле-
нинградской области продолжится с новыми силами, новыми
идеями и конкретными планами их воплощения. Мне претят
пустопорожние обещания и пустые разговоры, невыполнимые
программы. Я намерен и далее выполнять свою работу, плано-
мерно решая вопросы региона и выполняя наказы избирате-
лей.  Я продолжу работать для всех жителей Ленинградской
области, вне зависимости от политических и личных симпа-
тий. Не в моем стиле делить людей на красных и белых, своих
и чужих. Я каждому человеку предлагаю  сообща созидатель-
но трудиться, чтобы регион становился краше и лучше.

Дорогие мои друзья! Ленинградская область – прекрасный,
родной для нас край. Моя обязанность сделать, чтобы жители
области, мои избиратели, чувствовали поддержку и обретали
все большую уверенность в завтрашнем дне. Вместе мы побе-
дили на выборах и продолжим сообща трудиться дальше!
С уважением

Валерий СЕРДЮКОВ,
губернатор Ленинградской области.

ВЫБОРЫ
ПРОШЛИ
ОРГАНИЗОВАННО

21 сентября состоялись
выборы губернатора Ленинг-
радской области. О том, как
они проходили в МО «Слан-
цевский район», мы попроси-
ли рассказать председателя
территориальной избира-
тельной комиссии Т.Н.ВЕСЕ-
ЛОВУ.

- Выборы прошли органи-
зованно. В 8 часов были откры-
ты 33 избирательных участка.
Сланцевчане проявили до-
вольно высокую активность:
на 12 часов проголосовали
10,7 процента избирателей, а
на 16 часов уже был преодо-
лен 20-процентный «порог»,
определенный для признания
выборов состоявшимися – на
это время проголосовали 25,4
процента избирателей. В це-
лом в выборах приняли учас-
тие 35,5 процента избирате-
лей – 14.100 человек, а прого-
лосовали 14.093 человека
(35,4 процента).

Победу с большим переве-
сом голосов одержал В.П.Сер-
дюков: за него проголосовали
7403 избирателя (52,5 процен-
та). На втором месте В.А.Гус-
тов – за этого кандидата про-
голосовали 4774 избирателя
(33,9 процента). Третью пози-
цию занимают проголосовав-
шие против всех – таковых 4,97
процента.

- Тамара Николаевна, на
избирательных участках
присутствовали наблюда-
тели? Выявлены ли какие-
то нарушения в ходе выбо-
ров?

(Окончание на стр 2.)

ДОРОГИЕ ЗЕМЛЯКИ!

 

 

 

В Старополье выполнена реви-
зия и ремонт технологического обо-
рудования котельной, проведен капремонт котла ЭР 2,5. Заме-
нены 24 погонных метра теплотрасс и 2 задвижки.

*   *   *
В августе-сентябре налоговые инспекции Сланцевского и

Кингисеппского районов провели перекрестные рейдовые про-
верки применения контрольно-кассовых машин. Сланцевские
налоговики выявили в соседнем районе некоторые наруше-
ния законодательства, а их коллеги из Кингисеппа в Сланцах
таковых не обнаружили.

За прошедшую не
делю в отдел внут-

ренних дел Сланцевского района было дос-
тавлено 154 человека, в медвытрезвитель –
51. 9 несовершеннолетних были доставлены в
ОВД, 4 из них – по подозрению в совершении
преступлений. За мелкое хулиганство задер-
жаны 33 человека, в нетрезвом состоянии вы-
явлено 106 граждан. 131 водитель нарушил
«Правила дорожного движения», из них в пья-
ном виде за рулем находились 8 человек. Все-
го по району возбуждено 15 уголовных дел.

 

«Будут ли
предоставлять-
ся студентам
льготы на меж-
дугородных ав-
тобусных марш-
рутах?».

О т в е ч а е т
начальник отде-
ла эксплуата-
ции  СПАТП
Т.В.ДУБРОВИНА:

- Согласно
Правилам пасса-
жирских перево-
зок льготы для
студентов очных
дневных отделе-
ний учебных за-
ведений будут
предоставлять-
ся с 1 декабря по
28 февраля вклю-
чительно.
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Губернатор Ленинградс-
кой области Валерий Сер-
дюков, переизбранный жи-
телями региона на ближай-
шие пять лет, поблагодарил
всех за поддержку и взаимо-
понимание, готовность и
дальше работать на благо
социального и экономичес-
кого развития региона.

Валерий Сердюков, по
оценке многих политологов,
победил вопреки грязной
кампании, развернутой
конкурентом и его людьми,
названными руководством
областного избиркома «по-
литическими киллерами».

Число участковых избирательных комиссий 33
число протоколов участковых избирательных комиссий,
на основании которых составлен протокол 33
Приняли участие в выборах: 35,46%

 1 Число избирателей, внесенных в список    39768 
 2 Число бюллетеней, полученных УИК   39700 

 3 Число бюллетеней, выданных в помещении для   голосования   12620 

 4 Число бюллетеней, выданных вне помещения для голосования    1480 

 5 Число погашенных бюллетеней   25600 

 6 Число бюллетеней, содержащихся в переносных ящиках    1480 

 7 Число бюллетеней, содержащихся в 
стационарных ящиках 

  12613 

 8 Число недействительных бюллетеней      317 

 9 Число действительных бюллетеней   13776 

9а Число открепительных удостоверений, 
полученных УИК 

     600 

9б Число открепительных удостоверений, выданных УИК       52 

 9в Число избирателей, проголосовавших по открепительным удостоверениям       30 

 9г Число неиспользованных открепительных удостоверений      548 

10 Белозерских Владимир Васильевич  94 0,67% 

11 Василенко Дмитрий Юрьевич 316 2,24% 

12 Водопьянов Михаил Павлович 168 1,19% 

13 Густов Вадим Анатольевич 4774 33,87% 

14 Сердюков Валерий Павлович 7403 52,53% 

15 Смирнов Александр Дмитриевич  111 0,79% 

16 Терентьев Юрий Григорьевич 210 1,49% 

17 Против всех кандидатов 700 4,97% 

 

Краткая форма итогового протокола по мажоритарному округу
Выборы губернатора Ленинградской области

21 сентября 2003 года
Сланцевская территориальная избирательная комиссия № 24

ЛЕНИНГРА ДСКАЯ ОБЛАСТЬ
СДЕЛАЛА ВЫБОРНа выборах губернатора Ленинградской

области победил Валерий Сердюков – дей-
ствующий глава региона. Как сообщили в Ле-
ноблизбиркоме на 02:00, действующий губернатор Ва-
лерий Сердюков в первом туре, по предварительным
данным, набрал 56,5 процента голосов избирателей.
Второе место – у покинувшего область по приглашению
занять пост в Правительстве РФ в 1998 году экс-губер-
натора Вадима Густова -  25,5 процента.

Выбор жителей Ленинград-
ской области показал, что
люди сегодня верят делам
и конкретной программе, а
не обещаниям лучшей жиз-
ни. Напомним, что в течение
четырех дет предыдущей
работы Валерий Сердюков
во главе областного Прави-
тельства сумел вывести об-
ласть из банкротства в ре-
гионы-доноры, погасить
долги по зарплате и посо-
биям, промышленное про-
изводство увеличилось по-
чти вдвое, сельское хозяй-
ство Ленобласти признано
Минсельхозом лучшим в

России. В 2,5 раза за счет
планомерной поддержки
областным Правительством
сельского хозяйства увели-
чилось производство зерна,
выросла в 1,4 раза урожай-
ность картофеля и овощей,
две трети сельхозпредпри-
ятий прибыльны.

Уровень безработицы
снизился до 1,3 с 15-20 про-
центов, а средняя зарплата
в 2 раза превышает прожи-
точный минимум. Напри-
мер, зарплата учителей, по
данным Госкомстата, за три
года выросла в 2,5 раза.

Благодаря значительно-
му росту экономики в 2 раза
за последние три года уве-
личились расходы бюджета
на образование и культуру,
втрое на соцзащиту. Если в
1998 году инвалидам выда-
вали три автомобиля «Ока»

в год, то в 2000-2003 году –
по 500 машин в год, очере-
ди на них нет.

Основной задачей на
новом губернаторском по-
сту Валерий Сердюков ви-
дит укрепление экономики
для улучшения жизни лю-
дей, продолжится адресная
программа развития ЖКХ,
газификации, работа по
развитию АПК и промыш-
ленности и другие начина-
ния областного Правитель-
ства, приведшие регион к
подъему.

Кроме того, губернатор
Ленинградской области за-
явил, что факты клеветы в
ходе избирательной кампа-
нии, прозвучавшие в эфире,
будут рассматриваться пра-
воохранительными органа-
ми.

В.СИДОРИН

ВЫБОРЫ
ПРОШЛИ

ОРГАНИЗОВАННО
(Продолжение, начало

на стр. 1).
- Да, на избирательных

участках присутствовали на-
блюдатели от партий, от
кандидатов в депутаты.

В целом выборы прошли
спокойно, организованно, в
соответствии с законода-
тельством были созданы
все условия для свободного
волеизъявления избирате-
лей.

Но, к сожалению, в день
выборов не обошлось без
черного пиара.

В городе и районе был
проведен вброс листовок
провокационного характе-
ра.

По решению территори-
альной избирательной ко-
миссии материал по этому
поводу был направлен в
органы внутренних дел.

В день выборов на тер-
ритории района был зафик-
сирован факт подкупа изби-
рателей. Материал по реше-
нию территориальной изби-
рательной комиссии пере-
дан для рассмотрения в
прокуратуру.

Но грязные политтехно-
логии не сработали: избира-
тели проявили свою граж-
данскую позицию и отдали
голоса за того кандидата,
которого посчитали наибо-
лее достойным.

Записала
Т.КРЫЛОВА
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17 сентября День откры-
того письма провела заме-
ститель председателя ко-
митета по труду и социаль-
ной защите населения
Л.М.Маркина. Малый зал го-
родского Дома культуры
был полон: здесь собра-
лись пожилые люди, инва-
лиды. Об актуальных про-
блемах именно этой катего-
рии населения и шел разго-
вор.

Людмила Михайловна
Маркина привела несколь-
ко цифр: 22 процента жите-
лей области – пенсионеры,
каждый четвертый житель
области имеет право на
льготы. В области 145 тысяч
инвалидов, из них 22 тыся-
чи – инвалиды войны. В ре-
гионе живут 94 тысячи учас-
тников войны. «Забота о
пожилых людях, инвалидах

– одна из главных задач, -
подчеркнула Л.М.Маркина. –
В области развиваются раз-
личные формы социально-
го обслуживания этой кате-
гории населения: 3800 че-
ловек живут в домах-интер-
натах, на очереди еще 160
человек. В муниципальных
образованиях действуют
центры социального обслу-
живания, где есть отделе-
ния дневного и временного
пребывания. Востребовано
обслуживание на дому: со-
циальные работники не-
сколько раз в неделю при-
ходят к пожилому человеку,
приносят продукты, лекар-
ства, помогают решать бы-
товые вопросы».

Поскольку среди одино-
ких пожилых людей много
больных, то в штат центров
социального обслуживания
будут активно вводиться

ДЕНЬ ОТКРЫТОГО ПИСЬМАПроведе-
н и е

Дней открытого
письма – одна из форм работы областного комитета по
труду и социальной защите населения. Живое общение
с людьми, откровенный разговор на самые больные
темы – вот главная цель.

медработники, в первую
очередь медсестры. Плани-
руется и создание хосписов
– тяжело больные люди
должны получать надлежа-
щий уход.

Л.М.Маркина подчеркну-
ла, что в области действуют
целевые программы «Стар-
шее поколение», «Соци-
альная защита инвалидов
Ленинградской области».
Немало делается по соци-
альной поддержке этой ка-
тегории населения. Напри-
мер, за три года 1509 инва-
лидов войны бесплатно
обеспечены автотранспор-
том, нет проблем с получе-
нием кресел-колясок. По
медицинским показаниям
предоставляются путевки
на санаторно-курортное ле-
чение. Предоставляется
ряд других льгот, определен-

ных законо-
дательством
– от оплаты
коммуналь-
ных услуг до
проезда на
транспорте.

Сложнее
с обеспече-
нием путе-
вками на са-
наторно-ку-
рортное ле-
чение инва-
лидов обще-
го заболева-
ния – их не-
достаточно.
На других ус-
ловиях обес-

печивается эта категория
инвалидов льготным авто-
транспортом.

Есть проблемы с бес-
платным зубопротезирова-
нием, приобретением ле-
карств по льготным и бес-
платным рецептам – фи-
нансирование на эти цели
недостаточное.

Но в целом, как отмети-
ла Л.М.Маркина, за после-
дние годы значительно воз-
росли в области затраты на
социальную поддержку раз-
личных категорий населе-
ния, развивается сеть уч-
реждений социального об-
служивания, строятся дома-
интернаты. И в МО «Слан-
цевский район» уже не-
сколько лет действует дом-
интернат для ветеранов, в
котором живут 125 пожилых
людей.

Собравшиеся в зале слу-

шали Л.М.Маркину внима-
тельно – ведь то, о чем
она рассказывала, инте-
ресовало всех. Но у мно-
гих нашлись и свои, част-
ные вопросы. На каждый
Людмила Михайловна
старалась ответить полно
и ясно.

«Мой муж и я – инва-
лиды I группы. Нужна по-
стоянная посторонняя
помощь. Возможно ли,
чтобы у нас был опекун?
Пойдет ли ему трудовой
стаж?»

- Оформление опекун-
ства возможно, но трудо-
вой стаж этому человеку
не идет. Советую Вам сна-
чала обратиться в управ-
ление социальной защи-
ты населения: возможно,
вам будет достаточно тех
услуг, которые обеспечит
социальный работник на
дому.

«Я ветеран войны, имею
право на получение путевки
на санаторно-курортное ле-
чение раз в 2 года. А жена,
как пострадавшая от реп-
рессий, может воспользо-
ваться путевкой раз в 3 года.
Нельзя ли сделать так, что-
бы мы могли поехать в са-
наторий вместе?»

- Только в исключитель-
ных случаях это возможно,
поскольку Вы и Ваша жена
относитесь к разным льгот-
ным категориям, и, соответ-
ственно, льготы вам предо-
ставляются разные.

«Какие льготы предос-
тавляются детям войны?»

- Такого определения
«дети войны» в законода-
тельстве нет. Есть ветераны
войны, труженики тыла, ко-
торые по закону имеют пра-
во на различные льготы.
Высказывались пожелания
приравнять тружеников
тыла к ветеранам войны, но
такой закон не принят.

«Для присвоения зва-
ния «Ветеран труда» недо-
статочно трудового стажа в
35-40 лет?»

- Нет, по-прежнему для
присвоения звания «Вете-
ран труда» недостаточно
большого трудового стажа,
необходимо иметь государ-
ственную награду.

Вопросы задавали на-
столько активно, что Люд-
миле Михайловне Маркиной
пришлось спуститься в зал.
Поскольку некоторые хоте-
ли поговорить с ней наеди-
не, передать письмо, то и
после завершения встречи
она еще около часа беседо-

вала с людьми. Выслушала
всех, кто этого пожелал –
терпеливо и доброжела-
тельно. Приняла все пись-
ма, записки, пообещала,
что ни одно обращение не
останется без внимания, на
каждое будет дан ответ.

«Считаю, разговор состо-
ялся полезный, - сказала в
коротком интервью после
встречи Л.М.Маркина. –
Нужно разъяснять людям
их права, порядок предос-
тавления льгот: куда, к кому
они должны для этого обра-
щаться. Есть частные воп-
росы – об обеспечении ин-
валидов жильем, дровами,
бесплатным газом. Об этом
буду беседовать с руководи-
телями муниципального
образования».

В этот день Л.М.Маркина
планировала еще посетить
областной дом-интернат
для ветеранов войны и тру-
да, социальные центры
«Мечта», «Семья». На воп-
рос: «Как оцениваете рабо-
ту социальной службы в
районе?»  Людмила Михай-
ловна ответила: «Служба
работает стабильно, многое
делается для улучшения со-
циального обслуживания
как пожилых людей, так и
семей с детьми. На терри-
тории три муниципальных
учреждения социальной
защиты – не во всех райо-
нах такое есть. Работают в
социальной службе хоро-
шие специалисты, перени-
мают передовой опыт – си-
стема соцобслуживания
развивается».

Т.КРЫЛОВА.

Л.М.Маркина
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Рассказывает Виктор
Анатольевич:

- Система кредитных ко-
оперативов узаконена Граж-
данским Кодексом Россий-
ской Федерации, где опре-
делены основные принци-
пы и условия работы такой
финансовой структуры. Но в
целом не только в мире, но
и на территории нашей стра-
ны эта система объедине-
ния коммерсантов имеет
большую историю. Еще до
революции в России кредит-
ные кооперативы были
весьма популярны среди
лавочников, более крупных
собственников. Затем эта
система развалилась, одна-
ко потребность в наличии
так называемой «кассы
взаимопомощи» осталась.
С развитием в России пред-
принимательства сама
жизнь определила потреб-
ность в официальном со-
здании таких структур. Кре-
дитный кооператив по сути
своей – некая альтернати-
ва банковского кредита. Но
если пока не для всех пред-
принимателей, особенно
занятых в малом и среднем
бизнесе, существует реаль-
ная возможность взять кре-
дит в банке, участником
кредитного кооператива
могут стать и бизнесмены,
и граждане с весьма скром-
ным достатком.

Кредитная кооперация – это возможно

- Виктор Анатолье-
вич, с чего же начинает-
ся создание кредитного
кооператива?

- Общая схема работы,
как я уже сказал, определе-
на статьей 116 Гражданско-
го Кодекса. А в жизни очень
даже проста. Несколько
физических лиц объединя-
ются, создают кредитный
бюджет. О размере перво-
начального взноса, паёв,
процентной ставки для осу-
ществления займа догова-
риваются члены кооперати-
ва, никаких ограничений
или препятствий в этом За-
кон не чинит. Например, в
одном из таких гатчинских
кооперативов вступитель-
ный взнос для частного
лица составляет 100 рублей,
для предпринимателя –
1200. Соответственно, еже-
годные паевые взносы со-
ставляют 1200 руб. в год для
частника и 3600 для ком-
мерсанта. Из паев и состо-
ит кредитный фонд.

- А кто решает, под ка-
кие проценты и на какой
срок можно распоряжать-
ся общими средствами?

- Это решают сами чле-
ны кооператива. Они прини-
мают решение и по процен-
тным ставкам. В среднем по
Гатчинскому району самое
широкое распространение
имеет ставка в 24%. В лю-

бой момент член коопера-
тива, естественно, может
забрать свой паевой взнос.

- Бывают ли случаи не-
возвращения кредита?

- Чем удобна такая сис-
тема работы, так это преж-
де всего минимальным рис-
ком в невозвращении
средств. Ведь, как правило,
в кредитный кооператив
объединяются предприни-
матели или физические
лица с небольшой террито-
рии (в пределах села, райо-
на), где все друг друга знают.
Во всяком случае, в неболь-
шом городе или селе име-
ется достаточно большой
объем информации о «кре-
дитной истории» человека
или коммерсанта. Удобство
заключается и в том, что в
отличие от оформления
банковского кредита не
нужно собирать массу доку-
ментов, которые, в принци-
пе, иногда носят и формаль-
ный характер.

 - И где же «работают»
деньги гатчинских кре-
дитных кооперативов?

- В основном это пока
торгово-закупочная дея-
тельность, так как фонды
этих объединений не так уж
велики, допустим, для со-
здания производства, пусть
и небольшого. У нас в райо-
не есть удачный пример
объединения деревенских
жителей в кредитный коо-
ператив. В поселке Приго-
родный, где проживают око-
ло 400 человек, 130 являют-
ся участниками кооперати-
ва. Это удачный пример по-
требительской кредитной
кооперации. Кооператив
занимается обеспечением
сельчан – своих участников
– дешевыми продуктами,

История одной гатчинской предпринимательницы
напоминает всем известную сказку «Золушка». Десять
лет назад эта немолодая уже женщина, попавшая в
сложную жизненную ситуацию, стала участницей так на-
зываемого кредитного кооператива. Суть его работы
проста: несколько бизнесменов вносят в уставной фонд
одинаковое количество денежных средств (по догово-
ренности) и по мере необходимости под определенный
процент пользуются этими деньгами. Гатчинская «Зо-
лушка» десять лет назад начала свой бизнес, взяв день-
ги на приобретение мешка семечек, затем двух и т.д. А
сейчас состоятельная дама имеет свой бизнес, соб-
ственный дом и неплохой автомобиль. Конечно, сейчас
в 26 кредитных кооперативах Гатчинского района никто
не берет средства под столь прозаичный бизнес, но сама
система таких объединений, и не только среди пред-
принимателей, можно сказать, процветает. Не так давно
в Сланцевском социально-деловом центре побывал за-
меститель директора подобного центра из Гатчинского
района В.А.Исаев. У директора сланцевского центра Н.Е.
Мизунской есть планы по развитию подобной системы
и в нашем городе. Поделиться опытом она пригласила
коллегу из Гатчины.

семенами, полиэтиленовой
пленкой. Основное назна-
чение кооператива – эконо-
мия средств, продажа това-
ров с минимальной «на-
круткой». Труд в кооперати-
ве неоплачиваемый. Еще
одно преимущество кредит-
ной кооперации – не обре-
мененная «излишествами»
система налогообложения.
Еще одно несомненное
преимущество для пожилых
граждан, привыкших по ста-
ринке хранить сбережения
«в чулке». Кредитная коопе-
рация – это возможность
создать для своих бюджетов
условия, когда деньги «ра-
ботают».

- Предполагаю скепти-
цизм, который возможен
среди многих сланцевчан:
что реально в Гатчине,
нереально для Сланцев.

- Это заблуждение. Кре-
дитная кооперация все рав-
но рано или поздно займет
свою нишу в предпринима-
тельском деле. Нужно лишь
кому-то серьезно, с энтузи-
азмом взяться за это дело.
Например, у нас в Гатчине
было дано начало такому
движению, потому что такая
необходимость назрела.
Сейчас Правительство об-
ласти объявило Гатчинский
район центром кредитной
кооперации, и можно пере-
нять у нас опыт. Успешно
действует ассоциация кре-
дитных кооперативов Севе-
ро-Запада, объединяющая
более 100 таких организа-
ций из Пскова, Новгорода,
Вологды, Карелии. А это зна-
чит, что успешное развитие
кредитных кооперативов
неизбежно, в том числе и в
вашем Сланцевском районе.

                         В.ГАЛКИНА.

Ремонт внутридворовых про-
ездов и замена трубопрово-

дов горячего и холодного водоснабжения – эти обще-
ственно значимые работы в нашем городе будут частич-
но профинансированы в текущем году за счет средств
федерального бюджета по программе реструктуризации
шахт. На ремонт внутридворовых проездов будет направ-
лено 440 тысяч рублей. Конкурс на проведение этих ра-
бот выиграло ДРСУ и уже приступило к делу. В списке 18
адресов, в том числе дворовые проезды у домов 27 и 31

по ул. Партизанская, у дома 5 по ул. Баранова, у дома 23
по ул. Ленина. 350 тысяч рублей будут направлены МП
«ЖКХ» для замены трубопроводов горячего и холодного
водоснабжения. ДРСУ и МП «ЖКХ» заключили трехсто-
ронние договоры с администрацией МО «Сланцевский
район» и центром занятости населения, чтобы времен-
но трудоустроить на данных работах ряд безработных
граждан.

С ПОМОЩЬЮ ФЕДЕРАЛЬНОГО БЮДЖЕТА
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Летом ее часто
можно видеть в саду,
где она лихо косит
траву. Она запросто
прокопает канавку,
вскопает участок под
капусту или огурцы. А
как она идет за плу-
гом, когда надо бороз-
ды под картофель на-
резать, и потом оку-
чить кустики!

«Если бы я улег-
лась на диван, так бы-
стро бы разленилась,
а на садовом участке
мне дремать некогда,
только успевай пово-
рачиваться».

Честно говоря, и
дома, в квартире, не
больно-то Надежда
Тихоновна засижива-
ется. С ней живут внучка и
правнучка. Пока они на ра-
боте и на учебе, надо сгото-
вить, прибрать. А сколько
хлопот доставляет кот Мар-
тин! Вот уж красавец, люби-
мец Надежды Тихоновны!
Он так и ластится к ней, все
норовит на ручки влезть,
чтоб погладила да прилас-
кала. Сейчас в жизни Н.Т.
Александренко все утряс-
лось, все идет своим чере-
дом, а ведь немало выпало
на ее долю, и не только хо-
рошего. Пережила две вой-
ны.

Родилась она в деревне
Савиновщина. «Семья
была большая, - вспомина-

ет Надежда
Тихоновна. –
Было десять ребятишек, так
что труд познала рано». С
детства нянчила чужих ребя-
тишек, а потом шла домой и
помогала родителям по хо-
зяйству управляться. Но не-
смотря на это, удалось азы
начального образования
получить, совсем безгра-
мотной не остаться. Ходила
до 4 класса в деревню Гор-
ка, где была школа. Так не-
заметно и пролетело дет-
ство.

В 1934 году пошла На-
дежда работать на шахту.
Города еще не было, одни
бараки. Вырубала вместе
со всеми лес, корчевала

ВСЯ ЖИЗНЬ В ДЕЛАХНадежда Тихо-
новна Алек-

сандренко 30 сен-
тября отметит
свой юбилей – 90-
летие. До сих пор
она не утратила
свою необыкновен-
ную подвижность.

пни под строи-
тельные пло-
щадки, месила
глину и выполня-
ла еще десятки
всяких подруч-
ных работ. Потом
ей предложили
присматривать
за насосами.
Дело было ответ-
ственное, ведь
эти насосы выка-
чивали воду из
шахты, где рабо-
тали люди. Пос-
ле трудового дня
шла она в свой
уголок в бараке,
там вместе с ней
жили еще 13 де-
вушек. На выход-
ных спешила На-
дежда в родную
Савиновщину,
надо было не

только наве-
стить родных,
но и помочь
по хозяйству,
на огороде, в

поле.
В 1936 году она вышла

замуж. Выделили молодой
семье малюсенькую будоч-
ку-пристройку. Но и этому от-
дельному жилью они были
рады, некоторые за занаве-
сочками ютились, в одной
комнате по три семьи. Не-
долго побыли вместе. Нача-
лась война. И с первых дней
ушел ее Никита на фронт, а
Надежда эвакуировалась
на Урал, где ей тоже при-
шлось хлебнуть немало
лиха. Как только отгремела
война, приехала она вновь
в Сланцы. Жили в палатках.
Повезло молодой женщи-

не, вернулся Никита домой,
правда, инвалидом стал, но
живой, и это было главным.
На улице Победа дали на
три семьи домик, появи-
лись дети. Горе не обошло
опять стороной семью Алек-
сандренко, умер годовалый
сынишка, осталась одна до-
чурка Ниночка.

Все, кто хотел иметь жи-
лье, принялись за строи-
тельство. Надежде с мужем
тоже дали участок на 1-й
шахте, на улице Строите-
лей. За три года выстроили
небольшой домик. Он и
сейчас еще стоит, выдержав
испытания временем. Был
у дома небольшой участок
под сад и огород, завели хо-
зяйство.

«Муж хоть и был с одной
рукой, - говорит Надежда
Тихоновна, - но умел все. Я
за ним, как за каменной
стеной, была, надежный че-
ловек был Никита. Прожи-
ли мы с ним счастливо, хоть
и небогато, зато мир да лад
царили в нашей семье. Ког-
да он умер, я еще пожила в
доме, а потом к внучке пе-
ребралась в квартиру, но ни
одного дня не могу прожить,
чтоб не побывать в саду.
Сейчас дел много. Вот кар-
тошку выкопала, теперь
скоро капусту убирать, дро-
ва на зиму заготовить. В
баньке же попариться в
выходные охота, ванна – это
совсем  не то, я никак не
могу привыкнуть».

А и в самом деле. Нет
времени у Надежды Тихо-
новны попусту сидеть. Вся
она в заботах, в хлопотах, и
в этом вся ее жизнь.

В.ГОРДЕЕВА.

Поздравили
с юбилеем

Борис Эдуардович Карс сорок лет проработал в со-
вхозе «Осьминский», пятнадцать лет возглавлял это
сельскохозяйственное предприятие. Недавно ветеран
отметил свое 70-летие. Юбиляра поздравили глава ад-
министрации Овсищенской и Старопольской волостей
Н.Н.Самуйлова, директор АО «Осьминское» П.П.Шерен-
ков, главный государственный инженер-инспектор Гос-
технадзора МО «Сланцевский район» П.Я.Дмитриев. На
вечере прозвучало много теплых слов, поздравлений и
добрых пожеланий от земляков.

Колодец отремонтирован
У жителей деревни Русско Старопольской волости

была проблема с обеспечением водой. Чтобы решить
её, отремонтировали старый заброшенный колодец.
Работники производства «Водоканал» вычистили коло-
дец, поставили «журавль», позволяющий черпать из него
воду. У колодца поставили скамейку, а над ним – «до-

мик»: в общем, сделали все, чтобы
жителям деревни удобно было
брать воду.

Средства на ремонт колодца на-
шли сообща: часть выделил депутат Государственной
Думы РФ Н.П.Ботка, часть – администрация волости. Оп-
ределенную сумму собрали и жители волости.

Вода в колодце чистая, вкусная – к такому выводу
пришла комиссия, которая принимала работу предста-
вителей «Водоканала».

У медпункта – новоселье
Недавно Гостицкий медпункт поменял своё «место-

жительство» - он занял второй этаж здания, где ранее
располагалась администрация бывшего совхоза «Слан-
цевский». Переезд совершен по инициативе волостной
администрации – с согласия руководства ЦРБ и КУМИ.

Улучшились условия труда медиков – они получили
светлые, просторные помещения. И для приема боль-
ных создано больше удобств.

В ремонте помещений помог индивидуальный пред-
приниматель И.М.Кутилов.
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Люби и знай свой край

НА ТЕРРИТОРИЯХ,
ГДЕ НЫНЕ СЛАНЦЫ
- Приход
Выскатка

Церковная статистика
1882-1918 гг.

В связи с 200-летием
Выскатской волости при-
ведем некоторые церков-
но-статистические данные
о Выскатском приходе.

В 1882 году согласно
выбору прихожан и указом
СПб Духовной Консисто-
рии церковным старостой
утвержден на 4-е трехле-
тие крестьянин с.Выскат-
ка Ефим Андреев (51 год
от рождения). «За прохож-
дение в сей должности в
1866-1868 годах препода-
но ему, Андрееву, благо-
словение Святейшего Си-
нода с грамотою при ука-
зе СПб Духовной Консис-
тории за № 2882 от 16
июня 1872 года. К долж-
ности весьма рачителен.
За 9-летнюю службу и за-
ботливость о церкви име-
ет похвальный лист от
епархиального началь-
ства – от 9 февраля 1882
года, за № 299».

В этот год в приходе
указаны 2 деревянных ча-
совни: Выскатка – во имя
Великомученика Дмитрия
Мироточивого, Б.Руя – во
имя Великомученика Ге-
оргия.Всего в приходе на-
селенных пунктов: с.Выс-
катка,д.Б.Руя,д.Борки. Об-
щее число дворов в при-
ходе – 120.Душ мужского
пола     - 369.Душ женского
пола    - 370. По деревням
проживали солдаты:муж-
чины - 23,женщины  - 14.
Духовного звания народ-
ный учитель в селе Выс-
катка – Николай Цвинев.
В 1884 году церковный
староста всё тот же –
Ефим Андреев (пятое
трехлетие). Тот же и учи-
тель – Николай Цвинев.
Общее число дворов в
приходе – 123.Душ мужс-
кого пола - 372.Душ женс-
кого пола  - 373. Так же
проживают солдаты со
своими семьями: мужчи-
ны    -  19,женщины  -  11.

В 1906 году (в Клиро-
вой ведомости церкви
Рождества Пресвятой Бо-
городицы) сообщено, что
церковь основана в 1865
году 21 мая и освящена 5
февраля 1868 года.

 В.БУДЬКО,художник.

(Окончание. Публ. по
вторн. Начало в № 40).

ПОЖАРЫ
В СЕНТЯБРЕ

2 сентября в дер. Овсище
сгорел сарай с сеном, принад-
лежащий жительнице дерев-
ни. Установлено, что причи-

ной стало небрежное обращение с огнем. Ви-
новат оказался мужчина, который помогал…
заготавливать сено. Решил отдохнуть, вы-
пил, закурил. И сено – как корова языком сли-
зала.

*  *  *
4 сентября ночью загорелась хозпострой-

ка в садоводстве «Замошье». Хорошо, что хо-
зяин был в это время на участке. Он услы-
шал, что вокруг домика кто-то ходит и, будучи
не робкого десятка, вышел за дверь, чтобы
разобраться, в чем дело. Незваные гости сбе-
жали. Но сарайчик, где они, видимо, только
что побывали, уже пылал.

*  *  *
4 сентября в Сланцах на улице 1 Мая в

одной из квартир велись сварочные работы.
Из-за нарушения правил противопожарной
безопасности обгорела стена квартиры на
площади 2 м2. Виновный будет привлечен к
уголовной ответственности.

*  *  *
8 сентября рано утром в садоводстве

«Здоровье» от неустановленной причины за-
горелись 3 домика. Несмотря на то, что по-
жар был на территории Гдовского района, ту-
шили его сланцевские пожарные. По суще-
ствующим правилам, они не имеют права
включать его в свою отчетность. Хорошо, что
в  ОПО - 41 отнеслись к вызову не  формаль-
но.

*  *  *
12 сентября в половине третьего ночи от

неустановленной причины возник сильный
пожар в Сланцах на ул. Сосновая, д. 27а. За-
горелись 3 хозпостройки и гараж. Затем огонь
перекинулся на кровлю соседнего дома, и
ее не удалось отстоять. От огня пострадало
также имущество.

Одной из самых распро-
страненных причин огнен-
ных несчастий во многих
странах были детские заба-
вы со спичками, свечами,
керосиновыми лампами.
Много пожаров возникало и
по вине малолетних куриль-
щиков, прятавшихся от роди-
телей в спальнях, кладовых
и конюшнях. Было замече-
но, что пожары по вине дет-
ской шалости чаще всего
случались в тех местностях,
где домашнее воспитание и
школьное обучение детей
было плохо организовано.
Пионерами в деле практи-
ческой отработки навыков
поведения при такого рода
ЧП в детских учреждениях
стали американцы. В нача-
ле ХХ века по окончании

Детский вопрос мирового
масштабаНа первый взгляд, обучение детей мерам пожар-

ной безопасности, в том числе в рамках предмета
ОБЖ, - вопрос современный. В Англии, Германии, Ис-
пании, а также в России недостаточное противопо-
жарное образование подрастающего поколения счи-
талось актуальной проблемой еще в начале ХХ века.

дневных занятий в амери-
канских школах регулярно
проводилось обучение по-
рядку эвакуации.

Российские пожарные
деятели также разработали
ряд рекомендаций по безо-
пасности детей. На 5 съез-
де членов Императорского
российского пожарного об-
щества в июле 1910 года в
городе Риге предлагалось
на обсуждение Положение
об обучении детей пожарно-
му делу и создании детских
«потешных отрядов». Детей
обучали члены доброволь-
ных пожарных обществ при-
емам спасения и самоспа-
сения, тушения огня, рабо-
ты с лестницей и веревкой,

установке пожарной трубы,
а также правилам осторож-
ного обращения с огнем.

Уже в 1912 году «потеш-
ные отряды» превратились
в настоящую армию, и по
милостивому соизволению
Государя Императора име-
ли честь принять участие в
настоящем параде. Уже в
советское время, в 1926
году, Главным управлением
коммунального хозяйства
НКВД была издана инструк-
ция о формировании при
добровольных пожарных
организациях отрядов юных
дружинников. Органам ГПН
предписывалось обратить
серьезное внимание на эту
полезную игру детей, прий-
ти к ним на помощь, придав
этой игре надлежащую серь-
езность, и тем содейство-
вать широкому развитию
пожарного дела. «Огнен-
ное содружество», № 2.

 

Продолжается
операция
«Жилище»

Проверки пожарной безо-
пасности жилого фонда в ходе опера-
ции ведутся в течение года. За наруше-
ние правил пожарной безопасности к
административной ответственности
привлечено  уже 12 человек, в том чис-
ле 5 граждан и 7 должностных лиц –
работников ЖЭУ и общежитий. В муни-
ципальных многоквартирных домах по-
прежнему допускается загромождение
эвакуационных путей сгораемыми пред-
метами, размещение кладовок под ле-
стничными клетками, в лифтовых хол-
лах; монтаж и эксплуатация электро-
проводки с нарушением правил. Дале-
ко не везде двери чердачных и под-
вальных помещений закрыты. В част-
ных домах чаще всего инспекторы Гос-
пожнадзора делают замечания по на-
рушениям при эксплуатации печей. Не
везде выполняется требование о на-
личии на участке первичных средств по-
жаротушения (хотя бы бочки с водой).
Допускается самовольное строитель-
ство хозяйственных построек – без по-
лучения разрешающей документации и
без соблюдения противопожарной бе-
зопасности. Одна из последних прове-
рок проведена совместно с сотрудни-
ками энергонадзора в деревне Руя.
Отмечено большое количество нару-
шений по двухэтажному дому, принад-
лежавшему АО «Сланцевское». В на-
стоящее время дом оказался практи-
чески бесхозным, контроль за его со-
стоянием и действиями жильцов прак-
тически не осуществляется. Это боль-
шая проблема, разрешить которую
едва ли удастся без участия муници-
пальных служб.
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Поводом для написания этой за-
метки стала предвыборная листов-
ка за подписью полковника запаса
В.А.Алиева, в которой автор доволь-
но смело и вольно обращается с
фактами и здравым смыслом. Не
пускаясь в рассуждения о работе
нашего губернатора, нельзя не зат-
ронуть достаточно близкую нашему
предприятию тему, а именно - стро-
ительство водозабора на ликвиди-
рованной шахте имени С.М.Кирова
и все, что с этим тесно связано.

В листовке сообщается, что стро-
ительство нового водозабора вызы-
вает серьезную озабоченность жи-
телей города, так как шахтные воды
насыщены солями тяжелых метал-
лов и радиоактивным стронцием,
которые не поддаются очистке. Ко-
нечно, сразу хотелось бы узнать, от-
куда взяты такие пугающие сведе-
ния, но понятно, что этого автор и
сам не знает, иначе он указал бы
источник информации.

Наш центр экологического мони-
торинга с начала прошлого года
продолжает работу по наблюдению
за состоянием водной среды в рай-
оне предприятий ОАО «Ленинград-
сланец». Собрана и систематизи-
рована информация за многие
годы, когда шахтные воды сбрасы-
вались в реки района, и можно со
всей определенностью утверждать,
что это заявление из листовки - про-
сто бред. Сегодня (и на протяжении
последних нескольких лет) вода из
сбросов шахты им. С.М.Кирова про-
сто-напросто чище воды реки Плюс-
са, которая тоже контролируется в
точках выше водосбросов. Анализы
проводятся по двум десяткам пара-
метров (в соответствии с ГОСТом),
и по всем отмечается хорошее со-
отношение с предельно допусти-
мыми концентрациями, не говоря
уже о превышении. Чтобы не быть
голословным, как автор листовки,
привожу данные за август-сентябрь
2003 года: вода в Плюссе содержит
больше взвешенных веществ (на

50%), в семь раз больше азота ам-
монийного, на 87% больше азота
нитратов, в шесть-семь раз боль-
ше железа общего, марганца, алю-
миния.

Это уже давно подметили мно-
гие жители нашего города, которые
с удовольствием набирают воду для
пищевых нужд в районе поселка
первой шахты, на шахте «Ленинг-
радская», а ведь это тоже воды из
шахты. По логике автора листовки
наш город уже давно бы вымер от
радиоактивного стронция, но, к сча-
стью, такая ненаучная фантастика
появляется не так часто, а только
когда у отдельных личностей воз-
никает в политических целях необ-
ходимость напомнить о своем су-
ществовании.

Конечно, эта листовка свиде-
тельствует и о том, что такое удач-
ное приобретение для города
Сланцы недостаточно разреклами-
ровано, хотя, понятно, что тем, кто
работает, заниматься рекламой
просто некогда. Все, кто проезжал
мимо шахты им. Кирова в после-
днее время, видел красивое совре-
менное здание водоочистных со-
оружений, которые позволят с
большой надежностью дать в го-
родской водопровод действитель-
но качественную воду, подготовлен-
ную на самом современном обору-
довании. На листовке авторы поче-
му-то забыли его разместить, а на-
печатали фотографию незастроен-
ной территории и старой забро-
шенной ЦЭС, остановленной два
десятка лет назад.

Думаю, было бы правильно бо-
лее полно проинформировать жи-
телей города о ходе реализации
этого и других проектов, финанси-
руемых в рамках реструктуризации
угольной отрасли, в  городской га-
зете «Знамя труда».

А.ПОДСЕВАЛОВ,
директор ООО «Центр

комплексного экологического
мониторинга».

ДОРОХОВА
Наталья Петровна

15.10.1926 г. – 16.09.2003 г.

16 сентября 2003 года на 77-м
году  ушла из жизни Дорохова Ната-
лья Петровна. Ее хорошо знали не
только на заводе, но и в городе.

В 1951 году по направлению Ми-
нистерства нефтяной промышленно-
сти Дорохова Н.П. была направлена
на газосланцевый завод и зачисле-
на на должность инженера отдела
оборудования.

Вся ее дальнейшая трудовая
биография была связана только с
заводом. С ноября 1951 года – смен-
ный инженер, а затем начальник
смены газогенераторной станции.За
короткий срок Наталья Петровна
быстро осваивает новое производ-
ство, показав себя грамотным инже-
нером и инициативным работником,
и в декабре 1952 года ее переводят
на должность старшего инженера-
диспетчера завода, а с июня 1953
года назначают заместителем на-
чальника общезаводской централь-
ной лаборатории. С порученной ра-
ботой справляется, проявляет ини-
циативу и упорство в решении про-
изводственных вопросов, связан-
ных с качеством выпускаемой про-
дукции. Волевой и принципиальный
руководитель, обладающий органи-
заторскими способностями - это по-
зволило в мае 1959 года назначить
Наталью  Петровну  на должность на-
чальника ОТК.

 Она была человеком большой
эрудиции, высококвалифицирован-
ным специалистом, в совершенстве
владевшим всей сложной техноло-
гией производства.

Целиком и полностью отдавала
себя производству, добиваясь на-
дежной, стабильной работы. Она от-
личалась высоким чувством долга
и ответственности, была  жизнелю-
бивым, общительным и неунываю-
щим оптимистом.

Дорохова Н.П. принимала актив-
ное участие в общественной жизни
завода и города: трижды избира-
лась депутатом Сланцевского город-
ского совета депутатов трудящихся,
возглавляла культурно-массовую
комиссию при исполкоме Сланцев-
ского горсовета, была  активным
рационализатором, изобретателем.
За достигнутые производственные
успехи награждена медалью «За
трудовое отличие», Орденом «Друж-
бы народов». Являлась заслужен-
ным ветераном «Завод» «Сланцы».

Наталья Петровна была чутким и
отзывчивым человеком, с понимани-
ем относилась к людям.Её большой
практический опыт, высокая квали-
фикация снискали авторитет и ува-
жение на заводе и в городе.

Светлая память о Наталье Пет-
ровне Дороховой навсегда сохра-
нится в сердцах всех, кто ее знал.

Администрация и профком ОАО
«Завод «Сланцы».

 

УВАЖАЕМЫЕ СЛАНЦЕВЧАНЕ!



Объявления принимаются  с 9.00 до 12.30 и с 14
до16 часов в бухгалтерии. За сведения, содержа-
щиеся в рекламе и объявлениях, ответственность
несут рекламодатели.

Учр едит ели:  ООО « Редакция газеты« Знамя труда»;
администрация МО « Сланцевский район»;
комитет по информации, печати, телерадиовещанию, средствам массовой информации
и по связям с общественностью Ленинградской области.

             Вторник, 23 сентября
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Предлагаем вам
приобрести

 Тел. 8-274-23995.
 Адрес: г. Сланцы,
ул.  Ремонтников,  д. 3.

 Сланцевского цементного
завода «Цесла»,

расфасованный на частном
фасовочном участке с

применением
ЭЛЕКТРОННЫХ ВЕСОВ.

Возможна доставка.
Цены минимальные.

 

 

Продается стол компьютер-
ный большой + 2 полки (недо-
рого). Тел.35-216 с 17 до 21 час.

Продается кирпич от раз-
борки (целый) в любом количе-
стве. Цена 1 руб. 80 коп. за шту-
ку. Вывоз ваш. Телефон 35-333.

Выражаем искреннюю бла-
годарность всему коллективу
ОАО «Завод «Сланцы» и лично
ген.директору Боровикову Г.И.,
родным, друзьям, соседям, ока-
завшим огромную помощь в по-
хоронах и разделившим с нами
горечь утраты Дороховой Ната-
льи Петровны.

                                   Родные.

Администрация и проф-
ком ОАО «Завод «Сланцы»
глубоко скорбят по поводу
кончины Дороховой Ната-
льи Петровны и выражают
соболезнование родным и
близким.

Коллективы ОТК и ЦТИЛ
ОАО «Завод «Сланцы»
глубоко скорбят по по-
воду кончины бывшего

начальника ОТК ДОРОХО-
ВОЙ Натальи Петровны и
выражают соболезнование
родным и близким.

 ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ:
ОПЕРАТОРОВ

производственного цеха.
ЭЛ.СВАРЩИКА 3-5 разряда.

ПЛОТНИКА.

 

Оплата труда повременно-премиальная.
Справки по телефону: 2-29-67.

РУКОВОДИТЕЛЯМ ПРЕДПРИЯТИЙ,
 ОРГАНИЗАЦИЙ, УЧРЕЖДЕНИЙ,

ИНДИВИДУАЛЬНЫМ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯМ,
ИСПОЛЬЗУЮЩИМ НАЕМНЫЙ ТРУД.

    Сланцевский городской центр занятости
        населения приглашает вас принять
             участие в ярмарке рабочих мест

ЯРМАРКА СОСТОИТСЯ
30 СЕНТЯБРЯ 2003 ГОДА
МЕСТО ПРОВЕДЕНИЯ:
 СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1,

УЛ.М.ГОРЬКОГО, Д.9
ВРЕМЯ ПРОВЕДЕНИЯ:

- ярмарки с 14.00 до 17.00
- семинара для работодателей
 с 13.00 до 14.00
Заявку на участие  вы можете подать

до 29 сентября 2003 года по адресу:
 г.Сланцы, ул.Новосельская, д.4,
Сланцевский ЦЗН по телефону:
348-94  или 349-81

Адрес:Комсомольское
шоссе, 11. Тел.  2 -19 - 42.

 

 

ТРЕБУЮТСЯ
НА ПОСТОЯННУЮ
РАБОТУ

ГРУЗЧИКИ,
ВОДИТЕЛЬ
категории Е.
ТЕЛ.2-39-95.

Ěŕăŕçčíó «Ěĺđęóđčé»
ŇĐĹÁÓŢŇŃß
ę â ŕ ë č ô č ö č đ î â ŕ í í ű ĺ :

 ĎËÎŇÍČĘ,
ŃŇÎËßĐ,

Ń Ŕ Í Ň ĹŐ Í Č Ę .
Çâîíčňü ďî ňĺëĺôîíó
2-35-01.

СЛАНЦЕВСКОМУ
 ИНДУСТРИАЛЬНОМУ

ТЕХНИКУМУ
ТРЕБУЮТСЯ
УБОРЩИЦЫ.

Справки по телефону
2-22-88.

Помогу с приобретением автомо-
биля в Белоруссии (приобрете-
ние, оформление). Посещение

авторынка в г.Минске.
Т . 8 - 9 2 1 9 2 5 7 5 8 4 .

ПРИМИТЕ УЧАСТИЕ
В ЯРМАРКЕ

27 сентября в городе прой-
дет традиционная районная
сельскохозяйственная ярмар-
ка, которая начнется в 10 ча-
сов. В течение всей ярмарки
работает выставка-продажа
изделий мастеров декора-
тивно-прикладного творче-
ства, рукоделия. Приглашаем
жителей города и района при-
нять активное участие в
этой выставке-продаже. По
вопросам участия в выставке
можно обратиться в отдел
по делам культуры, молоде-
жи и спорта по телефону:

22-241.


